

S.M./R.75

Boletín mensual

Año I

Número 5

Tiro Nacional de España

Representación de Mahón

Julio 1933

Domicilio social:

Santa Ana, 4

Escuela Militar



Asisten actualmente al curso de Mahón, 15 alumnos.

El día 20 de agosto, empezará la segunda parte del curso, en Ciudadela, Alayor y Ferrerías.

Se admiten inscripciones hasta el día 1.º de septiembre.

Altas y bajas de socios

Altas. D. Bartolomé Gomila Pons y D. Pedro Olives Pons, escritores; D. José Regolf Jornet, Cabo de Artillería y once socios eventuales, alumnos de la Escuela Militar.

Bajas por ausencia: D. Manuel Vázquez Neche, Suboficial de Infantería; D. Baltasar Montaner Fernández, Comandante de Ingenieros; Don Argrimiro Rodríguez Fernández, Celador de Edificios Militares; D. José Fernández Ayala, Teniente de Ingenieros; D. Antonio Marí Marí, Suboficial de Artillería.

Bajas definitivas: 3 socios de número.

Número actual de socios: Honorarios, 18; de número, 107; eventuales, alumnos de la Escuela Militar, 134; total: 259.

Domicilio

Se ruega a los señores socios que no hayan recibido los Boletines anteriores en su domicilio, envíen su dirección actual a Secretaría para que puedan recibirlos en lo sucesivo.

Alto cargo

Ha sido nombrado Inspector General de las Escuelas Militares del Tiro Nacional de España, el Excmo. Sr. General D. Enrique Ruiz Fornells, Vice-presidente 3.º de la Junta Central de la Institución.

Concursos locales

El domingo 27 de agosto, se efectuará un Concurso con arreglo al siguiente programa:

Arma: Fusil Maüser, español, miras libres, sin telescopio.

Blanco: Internacional de 0'80 m.

Distancia: 200 m.

Disparos: Por series ilimitadas de diez.

Posiciones: De pié, de rodillas y tendido.

Clasificación: Al total de puntos obtenidos en las tres mejores series, una de pié, una de rodillas y una tendido.

Empates: En caso de igualdad de puntos se resolverá por el mejor resultado de pié. Si fuere necesario se continuará por el de rodillas y por último por el de tendido.

Matrícula: 0'50 pesetas la serie, incluidas municiones y blancos.

Tiempo: 30 minutos por serie.

Premios: 1 pluma estilográfica; 1 cartera; 1 pitillera metálica; 1 pitillera de piel; 1 almanaque perpétuo; 1 billetero, 1 gemelos y 1 monedero de piel. A elegir por orden de puntuación.

Además se concederán los siguientes premios, según la puntuación alcanzada.

225 puntos: Medalla de oro y Diploma de Maestro Tirador.

180 » » » plata » Tirador de 1.^a

150 » » » cobre » » 2.^a

Observaciones: Para tomar parte en éste Concurso será condición inexcusable haberse matriculado antes del sábado día 26, en cuyo día se expondrá en el local social el orden de actuación de los tiradores y el

horario del Concurso, incluso la hora de salida de la motora de Casa Reynés hacia el campo de tiro.

Tarjeta de identidad

Se previene a los señores socios que no posean el carnet de identidad, la necesidad de proveerse del mismo, para poder extraer el material de tiro necesario para su entrenamiento, que en lo sucesivo estará depositado en un local de la Puerta Principal de la Fortaleza de la Mola, cuya llave obrará en poder del Sargento comandante de la guardia de dicha Puerta el cual sólo la entregará a quien presente el carnet de identidad.

Prácticas de tiro

El armamento y municiones para el entrenamiento estarán en el local social, de donde habrá de recogerlos el socio que desee utilizarlos, estando obligado a devolver a su regreso del campo de tiro, el arma y los cartuchos, los vacíos como los no disparados que quedarán a su disposición en el depósito, estando terminantemente prohibido llevarse armas o municiones a sus domicilios particulares.

Biblioteca

Se han recibido los cinco primeros números de la revista «Le Tir Sportif International» de Zurich, a la que se ha suscrito la Representación, así como a la revista del Tiro Nacional «La Gaceta de España» cuyo número uno se ha recibido.

D. Florián Ruíz Cuevas ha donado un lote importante de libros, cuya relación se dará en el número siguiente del Boletín.

Servicio de Bar

A cargo del Conserje del local social se ha establecido este servicio, cuyas tarifas aprobadas por la Junta Directiva estarán de manifiesto en sitio visibe del salón de socios.



Adhesión Pública